
WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV. unterstützt Waidhofner Fußballjugend

Mit einer Spende von € 1.500,00 für die Jugendarbeit des Fußballvereins SV Waidhofen an der Thaya zeigt der Verein **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** Treffsicherheit bei der Förderung der jungen Sportler. Mit dieser finanziellen Unterstützung konnten neue Sport-Shirts für die jungen Fußballer angekauft werden.

Bei der Spendenübergabe am 9. August 2017 wurden die Vereinsmitglieder von **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** von Präsident Johann Mölzer, Obmann Andreas Hanisch und der Fußballjugend des SV Waidhofen an der Thaya herzlich willkommen geheißen.

„Uns ist es ein Anliegen neben sozialen Einrichtungen auch die Jugend in unserer Region zu fördern. Gerne unterstützen wir hier den SV Waidhofen an der Thaya, der mit seiner Jugendarbeit Vorreiter ist“, so die beiden **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** Vereinsvorstände Mag. Rudi Polt und Norbert Schmied bei der Spendenübergabe.



Foto: SpendenübergabeSVW1.jpg

Bildtext: **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** unterstützt den SV Waidhofen an der Thaya mit einer Spende von € 1.500,00, die für die Neuanschaffung von Sport-Shirts für die jüngsten Sportler verwendet wird. Die Vereinsmitglieder mit den Vorständen Mag. Rudi Polt und Norbert Schmied bei der Spendenübergabe an Präsident Johann Mölzer und Obmann Andreas Hanisch des SV Waidhofen an der Thaya am Sportplatz.



Foto: SpendenübergabeSVW2.jpg

Bildtext: Dank der Spende von **WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.** kann die Fußballjugend des SV Waidhofen neu eingekleidet werden. € 1.500,00 übergaben die Mitglieder und der Vorstand des Vereins der Rathausmitarbeiter am Waidhofner Sportplatz.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Ulrike Zach

WAIDHOFEN. SOZIAL. AKTIV.

Schritfführer-Stv.

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-13

E: ulrike.zach@waidhofen-thaya.gv.at

www.waidhofen-thaya.at/waidhofen-sozial-aktiv

facebook.com/waidhofensozialaktiv